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ORDEM DE TRABALHOS: 
Aos dois dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, pelas dezoito horas, realizou-se 

através da plataforma TEAMS da Microsoft, uma reunião com todos os representantes eleitos e 

designados do Conselho Geral do Agrupamento de Escolas de São Gonçalo, com exceção dos 

conselheiros Miguel Neto, Nuno Pinto, Isabel Lucas, Leonor Proença, Elisabete Jerónimo  e Filipa 

Nascimento, com a seguinte ordem de trabalhos: ----------------------------------------------------------------- 

Ponto um – Tomada de posse dos Conselheiros representantes dos Encarregados de Educação; ---- 

Ponto dois – Análise e aprovação do Plano Anual de Atividades do Agrupamento;------------------------ 

Ponto três - Informações. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

DESENVOLVIMENTO: 
     De acordo com todos os presentes, o registo de presenças não será assinado, ficando substituído 

pela referência das presenças e ausências registadas na presente ata. -------------------------------------- 

Foi aprovada por unanimidade, a ata da reunião do dia 13 de outubro de 2021. ------------------------- 

No ponto um da ordem de trabalhos, tomaram posse, através da entrada e participação na presente 

reunião, os Conselheiros representantes dos Encarregados de Educação, a saber: Hernâni Costa, 

Eugénia Botelho, Emanuel Silva, Dora Inácio e Lúcia Bernardes, ficando assim este Conselho Geral 

legalmente constituído, com todos os seus elementos. A presidente deixará, na Escola Sede do 

Agrupamento, o documento de tomada de posse destes conselheiros, para ser assinado no espaço 

de uma semana. Os mesmos comprometeram-se a dirigir-se à escola a fim de assinarem o referido 

documento. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

     No ponto dois, análise e aprovação do Plano Anual de Atividades (PAA) do Agrupamento, a 

presidente deste conselho referiu que a proposta de Plano Anual de Atividades do Agrupamento de 

Escolas de São Gonçalo para o ano letivo 2021/2022, submetida à apreciação do Conselho 

Pedagógico de 24 novembro de 2021. Referiu ainda que as Visitas de Estudo propostas para o 3º 

Período e ao estrangeiro, foram alvo de análise do Conselho Pedagógico, tendo sido dado um 

parecer favorável à sua realização. ------------------------------------------------------------------------------------ 

Foi feita a análise e aprovação por unanimidade do documento. ---------------------------------------------- 

     A presidente, chamou a atenção para o facto de não poder ser assinada a minuta de aprovação 

do documento anterior, tendo em conta o formato da reunião. Propôs que, ainda assim, o mesmo 
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documento possa entrar em vigor, no dia útil seguinte à realização desta reunião. Todos os 

conselheiros concordaram. ----------------------------------------------------------------------------------------------  

   Relativamente ao ponto três, os Conselheiros foram informados de que: -------------------------------- 

• À data da presente reunião, encontram-se em isolamento três turmas (duas de 2ºciclo e uma 

do 3º ciclo) na Escola São Gonçalo; uma turma (3ºciclo) na Escola de Freiria; no 1º ciclo: EB 

Carvoeira, uma turma; EB Ventosa, uma turma e EB Varatojo, três turmas. Encontram-se 

infetados dois professores e dois assistentes operacionais. ------------------------------------------- 

• O senhor diretor informou ainda que, tal como no ano anterior, entregou os diplomas de 

mérito nas Escolas São Gonçalo e Freiria, durante as aulas de Orientação Educativa, uma vez 

que não foi possível realizar a Gala de São Gonçalo; ---------------------------------------------------- 

• Novamente este Agrupamento é uma Eco-agrupamento, uma vez que todas as escolas estão 

envolvidas neste projeto; --------------------------------------------------------------------------------------- 

• Foi atribuído ao agrupamento o Selo Escola Saudável para o biénio 2021-22/ 2022-23. ------- 

Foi ainda agendada a próxima reunião de Conselho Geral, para o dia 27 de janeiro de 2022. --------- 

E, nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião da qual se lavrou a presente ata. --- 

 

    A Secretária                                     A Presidente do Conselho Geral  
 
 ________________________              ___________________________     
                     (Rosário Subtil)                                     (Amélia Lourenço) 


